



Weihnachtsgrüße aus der Leine-Schule

Fünf Wochen lang haben sich die SchülerInnen der 8R2 und 8H3 der Leine-Schule im Kunstunterricht mit dem Thema „DRUCKEN“ beschäftigt. Unterstützt durch Frau Görges und Frau Lütjen sind dabei viele schöne Weihnachtskarten für die Bewohner der Alten- und Pflegeheime des Leinebogens und Wölper Rings entstanden. Versehen mit einem handschriftlichen Gruß und den besten Wünschen für das neue Jahr, hat die 8R2 dann die fertigen Karten am Montag, den 13.12.2021 an die Mitarbeiter des Leinebogens übergeben. Als Dankeschön erhielten alle am Projekt beteiligten SchülerInnen verschiedene Weihnachtsleckereien.

